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2009-2010年度 ＲＩ会長      次回例会予定 ３月１０日 外部卓話 常総市警察署長 

ジ ョ ン ・ ケ ニ ー     ３月１７日 移動例会 
 
 
VOL. ４７  No.２８ （通算Ｎｏ．２２30）      

 

２０１０年３月３日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話 坂寄 恵様 識字率向上月間に因んで   「結城の古い街並み」 

                  写真提供：上野 博会員 

                             

            
                                 
 
２００９－２０１０年度      会長 田 上 秀 雄        幹事 武 藤 康 之 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４７ No.２７（No.2229） ２月１７日（水）曇り  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話  常総市市民生活部長 糸賀 達様 

 

ビ ジ タ ー 

常総市市民生活部長 糸賀 達様 

 

委 嘱 状    

鈴木 豊会員 社会奉仕総括委員長           染谷秀雄会員 新世代並びにライラ委員 

  

 

諸 報 告   

親睦活動委員会 山野井周一委員長 

観劇会のご案内・・・３月１３日（土） 14：00 白井石油さん前よりバス出発 

             シルク・ドゥ・ソレイユ シアター東京「ＺＥＤ」 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。 

常総市市民生活部長 糸賀 達様、ようこそいらっしゃいしまた。会員一

同心よりご歓迎申し上げます。また、後程卓話宜しくお願い致します。 

今日は先週末より開催されている冬季オリンピックについてお話します。

１８９８年、第１回「夏季」オリンピックがパリで開催されてから遅れること２８

年、初めての冬季オリンピック大会は１９２４年、同じくフランスのシャモニ

ー・モンブランで開かれました。１９０８年の第４回ロンドン大会では、なん

とフィギュアスケートが競技に加えられました。第１回大会には、１６カ国

から２５８名が参加、スキー、スケート、アイスホッケー、ボブスレー（４人乗り）の４競技、１４種目が行われ

ました。ノルウェー、スウェーデン、フィンランドの北欧３ヶ国も参加し、この３ヶ国が１４種目中９つの金メダ

ルを取りました。日本が初めて参加したのが１９２８年スイスでの第２回サンモリッツ冬季大会でした。スキ

ー競技に６名の選手が参加しています。第４回ガルミッシュ・パルテンキルヘン冬季大会（ドイツ、１９３６
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年）では、初めてアルペン競技が実施されました。 

第二次世界大戦中の１９４０、１９４４年の冬季大会は連続して中止されました。１９５６年の第７回コルチ

ナ・ダンペッツォ冬季大会（イタリア）では、オーストリアのトニー・ザイラーが、スキーのアルペン競技で初

の三冠王となり話題をさらいました。また、この大会で猪谷千春選手が、スキー回転競技で銀メダルを獲

得しました。これが冬季大会で日本初のメダルとなりました。１９７２年の第１１回札幌大会では、スキー７０

ｍ級ジャンプで、笠谷幸生、金野昭次、青地清二の各選手がそれぞれ金銀銅を取り、表彰台を独占しま

した。１９９８年第１８回長野大会では金５個、銀１個、銅４個と最高の成績を収めました。以後、今回の第

２１回バンクーバー大会まで低迷しています。今回はどうかよい成績を残せるようにと期待しています。 

 

外 部 卓 話   常総市市民生活部長 糸賀 達様 
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出 席 報 告 （古谷榮一委員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５３名 ３９名 ８名 ０名 １名 ７５．４７％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥20,000   累計 ￥1,532,000  

糸賀さん、宜しくお願いします。  田上会員 

糸賀部長、卓話宜しくお願いします。  斎藤会員 

観劇会宜しくお願い致します。  山野井会員 

その他  横山会員 

隅屋さんに叱咤激励を頂きました。とても気持ち良かったです。  瀬戸会員 

早退します。  島田・石塚（克）・五木田（利）  各会員 

例会欠席しました。  鈴木（豊）・染谷（秀）・五木田（裕）  各会員 

 
会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 

 

 平成２２年２月２０日（土） 
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会員の皆様、お疲れ様でした。 


